

MI IDAI DE BANÍ MUNICIPAL

ALCALDÍA DE BANI INAUGURA HORMIGONADO DE CALLEJÓN EN LOS CAJUJITOS: EL 29 DE TODA SU GESTIÓN

La Alcaldía de Bani inauguró ayer miércoles el hormigonado del callejón Juan Benito Soto, anteriormente se María revita, en Los Cajujitos, obra que pone fin a décadas de abandono y que mejorará la calidad de vida de los vecinos de esta zona.

La entrega forma del hormigonado, con una inversión aproximada de 500 mil pesos, fue encabezada por el alcalde Santo Ramírez, quien destacó que esta intervención es la número 29 en su gestión y forma parte del programa "Mejorando la Vida del Barrio", iniciativa orientada a llevar soluciones tangibles a las sectores más vulnerables del municipio.

"Desde antes hacia abiendo, hoy ha dignidad. Esta edición representa mucho más que concreto, es símbolo de avance, inclusión y compromiso con nuestra gente", expresó el alcalde Ramírez durante el acto.

El ejecutivo municipal explicó que, aunque se tenía previsto concluir la obra antes del 24 de abril, diversos factores retrasaron su finalización por seis días. Aprobó la ejecución para restar que las solicitudes comunitarias son escuchadas, pero que el límite presupuestario que manejan los ayuntamientos obliga a priorizar y actuar según lo posible.

La actividad contó con la participación de miembros de la junta de vecinos de Los Cajujitos Arriba, entre ellos María Arias y Dilcio Pinto, quienes agradecieron al alcalde por hacer realidad una demanda histórica del sector.

Al acto asistieron además la presidenta del Concejo de Regidores, Carolina Díaz, el regidor Freddy de los Santos y representantes de diferentes organizaciones comunitarias.

BOLETÍN INFORMATIVO ALCALDÍA DE BANI
ABRIL 2025

ALCALDE SANTO RAMÍREZ REALIZA BENDICIÓN CUENTAS Y DESTACA LOGROS SIGNIFICATIVOS DE SU GESTIÓN

En cumplimiento con el 11/03 el alcalde de San Carlos Ramírez, presentó ante jueves 24 de abril su rendición de cuentas del periodo 2024-2025 en el Cine Teatro Vaporoso ante autoridades, líderes comunitarios y ciudadanos. Realizó su compromiso con una gestión transparente y orientada a beneficiar a todos los sectores de la población.

Entre los logros más notables, la construcción en 25 días de una cerca en Calafita (RD\$5,048,407), rellenado para más de 30 años; remodelación de parque infantil Encarnación Chavella (RD\$1,7 millones); la puesta en marcha de la red de agua potable en el sector La Cachita; la ejecución de la obra de la plaza de la cultura en el sector La Cachita; la ejecución de la obra de la plaza de la cultura en el sector La Cachita.

También se construyeron los puentes de El Llano y Alto de Los Belenes (RD\$2,5 millones), al hormigonado de la calle La Cachita (RD\$1,5 millones) y la ejecución de la obra de la plaza de la cultura en el sector La Cachita (RD\$1,7 millones). Se mejoraron las calles de la avenida principal de la localidad, así como la ejecución de la obra de la plaza de la cultura en el sector La Cachita.

En infraestructura vial se constituyeron 7,246 m² de aceras, 2,545 metros de contenes (RD\$17,223,02) y 94 bacheos (RD\$11,117,92). Se mejoraron tránsitos de bacheo (RD\$7,040) y 391 m² de pavimento. Se aprobó la construcción de la obra de la plaza de la cultura en el sector La Cachita (RD\$1,7 millones) y la ejecución de la obra de la plaza de la cultura en el sector La Cachita (RD\$1,7 millones). En seguridad se invirtieron RD\$5,101,000 en reformas.

Realizó mejoras salariales al personal de limpieza, choferes y ayudantes, así como el fortalecimiento del programa "Mejorando la Vida del Barrio", que incluye la ejecución de obras de mejoramiento urbano y construcción de 428 viviendas vulnerables en distintos sectores por RD\$8,301,264, además de la entrega de muebles y juntas de vestir.

De igual manera se invertieron RD\$2,117,447 en la reparación de 280 luminarias en sectores claves, como los proyectos futuros, donde la remoción pluvial de la carretera Sánchez y el programa "No lloro más" en Vía Chavella y Vía Morelos.

Finalmente, agradeció al pueblo baniense por su voto, destacando que "esta obra realizada tiene un solo objetivo: mejorar la calidad de vida de la gente". En la misma sesión se encogió el nuevo fixture del concejo de regidores para 2025-2026, encabezado por el concejal José Luis Cádiz, quien presidente y León Pérez como vicepresidente.

BOLETÍN INFORMATIVO ALCALDÍA DE BANI
ABRIL 2025

ALCALDE SANTO RAMÍREZ CONSTRUYE E INAUGURA EN TIEMPO RÉCORD CANCHA DEPORTIVA EN CANAFISTOR

Con el compromiso firmado de seguir mejorando por la juventud y la sanidad deportiva, el alcalde Santo Ramírez inauguró la cancha deportiva en tiempo récord en el sector Canafistor, una obra pendiente de varios años.

Durante el acto, el mandatario realizó la ceremonia por inaugurar una infraestructura largamente esperada por los vecinos, que permitirá a los jóvenes y deportistas de la zona practicar sus deportes favoritos sin tener que salir de la localidad, así como a los visitantes y utilizando el deporte como herramienta de transformación social.

La construcción de esta cancha deportiva es una muestra de la voluntad política y el compromiso de este alcalde de seguir mejorando la calidad de vida de la gente. Esta obra permitirá que los jóvenes participen en las competencias y torneos deportivos tanto a nivel local como a nivel internacional.

Santo Ramírez recordó que la obra formaba parte del plan de los próximos 150 días de su gestión de 2025, pero por motivos de la buena ejecución y la eficiencia de su equipo de trabajo, se adelantó la inauguración en un plazo de 20 días.

Finalmente, agradeció a los vecinos y autoridades por su apoyo y compromiso con el deporte y la promoción de actividades deportivas y eventos culturales. Es la primera instalación deportiva construida durante la actual gestión.

BOLETÍN INFORMATIVO ALCALDÍA DE BANI
MARZO 2025

PRIMER MOMENTO
PERAVIA VISIÓN Y NOTICIAS TELE 10
EL PODER BANILEJO
GUAROA ANDUJAR
JEVITO EN FIN DE SEMANA